

8 Société et Culture

Solidarité/"Opération enfant de Noël"

Plus de 400 mille cadeaux pour les "bana" du Gabon

Anita Jordanah TSOUMBA
Libreville/Gabon

Cette année, l'Opération enfant de Noël (OEN) de l'Ong américaine "La bourse du Samaritain" revient dans notre pays au travers de trois provinces (Estuaire, Ngounié et Moyen-Ogooué). Le lancement des activités de la saison 2016-2017 a eu lieu samedi dernier à Bikélé, dans la commune de Ntoum.



Photo : AJT

Aristide Mamfoumbi, coordinateur national de l'Opération enfant de Noël (OEN)

L'ÉCOLE publique de Bikélé a prêté son cadre, samedi dernier, au lancement des activités de la saison 2016-2017 de l'Organisation américaine "la Bourse du Samaritain" au Gabon, dans le cadre de l'Opération enfant de Noël (OEN). Une initiative qui a pour but de démontrer l'amour de Jésus aux enfants et de les amener à grandir dans la crainte de Dieu.

Il s'agit, ici, d'offrir aux enfants des cadeaux et des moments de réjouissance tout en leur annonçant la bonne nouvelle. « Il était question ce matin de lancer officiellement les activités de la saison et nous avons pensé qu'il était de bon ton de rassembler nos partenaires traditionnels, c'est-à-dire les églises, les orphelinats, les organisations non gouvernementales (ONG), afin de leur rappeler les valeurs de notre projet », a expliqué Aristide Mamfoumbi, le coordinateur national de

l'OEN. Et de préciser : « Les cadeaux sont donnés gratuitement et ne doivent pas être vendus. Ils doivent être donnés à tous les enfants de 2 à 14 ans, tous sexes confondus, quels que soient leur religion, leur nationalité et leur bord politique. L'important est que ce soient des enfants qui vivent sur le territoire gabonais », a-t-il souligné. L'Opération enfant de Noël est un projet de la bourse du Samaritain qui envoie, chaque année, des milliers



Photo : AJT

Certains partenaires revendent malheureusement les cadeaux ou les offrent en leur nom en période de Noël.

de cadeaux dans plus de 120 pays au monde. Ces cadeaux sont prioritairement destinés aux enfants nécessiteux des pays africains. Depuis 2006, le Gabon reçoit également des conteneurs de cadeaux qui sont distribués gratuitement aux enfants démunis à travers le territoire national. Cette année, cinq conteneurs de 80.000 cadeaux chacun, empaquetés, sont à distribuer, notamment dans les trois provinces retenues pour la saison

2016-2017 : Estuaire, Ngounié et Moyen-Ogooué. Le coordinateur national a saisi l'occasion pour lancer un appel à toutes les bonnes volontés qui voudraient bien se joindre à cette activité. « Je voudrais interpeller tous ceux qui aiment les enfants à se joindre à nous, même comme bénévoles, pour nous aider dans cette belle aventure. Il n'y a rien de plus beau que de voir les yeux d'un enfant briller quand il reçoit un cadeau. Il y a des zones

comme Etéké, Makongonio, des zones très éloignées où il est souvent difficile d'avoir un cadeau. Mais quand vous pouvez aller jusque-là pour apporter un cadeau à un enfant, c'est toujours un bonheur. Nous lançons également un appel à tous ceux qui n'ont pu se déplacer, mais qui peuvent apporter une contribution pour soutenir ce projet et nous permettre d'aller le plus loin possible dans le Gabon profond (...), a lancé Aristide Mamfoumbi.

Choses vues

Habitat en sursis

I.M.M.
Lébamba/Gabon

DANS la presque totalité des villages du Gabon, les meilleures habitations étaient naguère construites en briques de terre. Les familles les plus nanties ne ménageaient pas leurs efforts pour s'en offrir une. D'aucuns faisaient même cuire la brique de terre pour la rendre plus résistante. Et les architectures faites à base de celle-ci avaient tout pour résister aux intempéries.



Photo : IMM

L'image de Lébamba est ternie par ce genre d'habitat par endroits.

Aujourd'hui, ce type d'habitat tend à disparaître, même dans les coins les plus reculés du pays. Les maisons en briques de terre semblent ne pas rimer avec les temps modernes. Sauf dans certaines villes, où ces bâtisses,

généralement, croulantes, côtoient d'autres habitations plus luxueuses, faites en matériaux durables, briques de ciment, ferraille, tôles, bois de menuiserie, etc. C'est le cas dans la plupart des quartiers de la

commune de Lébamba, dans la province de la Ngounié. Au quartier Letogho-Mabengo par exemple, la plupart de ces maisons datent des années 70. Elles ont perdu leur lustre d'antan.



Photo : IMM

Une maison en briques de terre détruite par un ouragan.

Les intempéries ont eu raison de leur structure, faite de ...briques. Pis, les toitures de certaines d'entre elles ont été emportées par l'ouragan et la tempête. Et dans le cas d'espèce, elles constituent un danger pour leurs

occupants, en plus de ternir l'image de la cité. On se demande même par quel miracle elles arrivent à échapper aux vents violents des saisons pluvieuses. Dans le cadre des politiques de modernisation de nos villes, notamment des petites communes de l'intérieur du pays, nos gouvernants gagneraient à urbaniser les quartiers mais à imposer aux populations une norme à respecter pour un type d'habitat, en matériaux durables, plus esthétique et adapté à l'environnement urbain.



L'YBEK 2016

Loisirs /Fin de la 5e édition de la Beaufort Golf club

Les lauréats récompensés

AEE
Libreville Gabon

LA cinquième édition de la "Beaufort Golf club", organisée par la Société des brasseries du Gabon (Sobraga), en partenariat avec le Golf club de Libreville, s'est récemment achevée en apothéose à Libreville. Près de quatre vingt-dix participants ont été récompensés au terme de cette édition qui s'est déroulée en une seule journée. Il s'agissait de divers prix, constitués des packs de boisson, des sacs de golf complets et de nombreux objets



Photo : AEE

Un participant récompensé par Joël Gallato (c), directeur commercial et marketing du groupe Castel.

d'art, qui ont été remis par le directeur marketing et commercial du groupe Castel, Joël Gallato, et par la présidente du golf club de Libre-

ville, Marie Cécile Poncet. Cette 5e édition a battu le record de ces rendez-vous, au regard du nombre élevé des participants. Au grand plai-

sir des amateurs de cette discipline sportive, dont le sentiment de fierté a été partagé par tous. Pour Joël Gallato, « il s'est agi de créer un lien entre les amateurs et les professionnels de ce sport, afin qu'ils évoluent ensemble, pour se partager les expériences. Et la Beaufort vient en soutien au golf, parce qu'elle partage les mêmes valeurs de finesse véhiculées par ce sport. » M. Gallato s'est par ailleurs félicité de l'engouement enregistré au cours de cette édition. Il espère le voir encore un peu plus important lors de la prochaine.